
バドミントン部 
インタビュ～ 

Q＆A 
 

Q.部員の人数は何人ですか？ 

A.２１人です。 

 

Q.バドミントンをやっていて、いいことは何ですか？ 

A.精神を鍛えられることです。 

 

Q.つらいことは何ですか？ 

A.全部がつらいです。 

 

Q.憧れの先輩はだれですか？ 

A. A.Gさん、R.Sさん、M.Sさんです。 

 

Q.どんなトレーニングをしていますか？ 

A.ランニングや筋トレ、技術をつける練習をしています。 



これは、フットワークをしている様子です。 

３年生最後の春季大会なので、練習の成果を 

精一杯出して一勝一勝頑張ってほしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これは、打ち合いの練習です。試合が近いため 

一生懸命練習している様子です。良い結果を 

持ってきてくれることを願っています！ 


